

Le mardi 06 juillet 2021, les élèves de terminales, leurs parents et leurs enseignants de l'académie d'Amiens ont eu la mauvaise surprise de constater qu'aucune collante ne leur avait été distribuée. En effet, après une année chaotique, les élèves n'ont, à leur arrivée dans leur établissement ce matin, reçu que leur mention, sans plus de détail sur les notes. Pour certains élèves, cette annonce s'est même faite avec une heure de retard. Les serveurs du site Cyclades, sur lequel les résultats détaillés du bac sont publiés, ont été rapidement débordés et les élèves n'ont pas pu connaître les notes qu'ils avaient obtenues aux différentes épreuves. Pis, les élèves qui doivent aller au rattrapage n'ont reçu aucune convocation. Ils ne savent donc ni où ni quand ni avec quelle matière (lorsqu'ils n'ont pas pu consulter les résultats détaillés) ils devront passer leur épreuve, alors même que les établissements doivent indiquer dès aujourd'hui les disciplines choisies par les élèves pour le rattrapage.

Cette journée est donc encore une fois la manifestation d'une totale désorganisation du ministère incapable d'assumer ne serait-ce que techniquement, les conséquences de sa réforme du lycée. Sud Education dénonce les conditions dans lequel le baccalauréat s'est déroulé cette année, de la refonte des programmes, de la notation et des emplois du temps, générateurs de stress et de conflits pour les enseignant·e·s comme les élèves au passage et au rendu des résultats incomplets et en total mépris du besoin des élèves de préparation et de calme pour passer cette épreuve jusqu'au bout.

*Amiens 6 juillet 2021*

